

## 冬の野鳥観察会2023

NPO 砂浜美術館主催の「冬の野鳥観察会2023」が2月4日（土）、11日（土）、18日（土）に開催されました。

同イベントは、身近な自然に生きたる野鳥の世界を感じ、楽しんでもらいたいという思いから開催され、今年で6年目。

2月4日（土）の回では、森富美男さんと森隆秀さんの案内のもと、参加者、関係者ら計25名が参加しました。



川辺で見られたオオバン

ピオスおおがたから大方球場やキャンプ場周辺を散策し、オオバンやヒヨドリなどのほか、約25種類の野鳥を見ることができました。参加した井上麻子さんは、「自



観察の様子

然が好きで、知り合いに聞き参加した。たくさんの種類の野鳥を見ることができて楽しかった」と話しました。

## 高知FDO2023キャンプ

高知ファイティングドッグスが2月5日（日）から8日（水）まで、大方球場を拠点に2023キャンプを行いました。

5日（日）には、松本敏郎町長など関係者による歓迎式典が行われました。



式典で挨拶する桑原キャプテン

桑原潤也キャプテンは、「今年も年間総合優勝を果たし、支えてくれている皆さんに恩返しをしたい」と話しました。

また、6日（月）には同チームの選手2名、関係者2名が町内の4つの保育所を訪問し、園児らと交流を行いました。中央保育所へは、坂本遥翔選手と尾崎由基コーチが訪れ、同園の4歳児21名と交流しました。

坂本選手は、「みんな前のめりに向き合って練習してくれて、将



ボールを打つ練習をする様子

来が楽しみに思っています。子どもたちは、「投げたり打ったりするのが楽しかった」などと話しました。

## ラインメール青森FCキャンプ

1月27日（金）から2月28日（火）までの32日間、ラインメール青森FCが黒潮町でキャンプを行うことに伴い、歓迎式典が1月28日（土）に行われました。

歓迎式典では、松本敏郎町長より「1カ月という長期間の合宿となるが、怪我などないようにしっかりと調整して新しいシーズンを迎えてください」と激励の言葉が送られ、その後、文旦やポンカンなどの記念品が贈られました。

同クラブの廣末陸選手は、「青森はグラウンドが見えない程雪が積もっているため、長期間良い環境で合宿できるのは嬉しい」と話し、また、齋藤



式典に参加する選手ら

来飛選手は、「新しいシーズンでは前回を超える結果を出せるよう、この合宿で成長できるように頑張りたい」と話



トレーニングの様子

しました。

## ゴルフプロ・アマ選手6名が町長を表敬訪問

2月5日（日）から7日（火）までの3日間、土佐ユートピアリゾートクラブでプロゴルフツアーによる合宿が行われることに伴い、小林伸太郎プロほか、4名のプロ選手と1名のアマチュア選手が来庁し、松本敏郎町長を表敬訪問しました。

昨年、自身の地元・群馬県で開催された「For The Players By The Players 2022」ツアー初優勝を果たした小林プロ。今回の合宿に参加する選手らは、小林プロのお声かけにより来てくれました。

表敬訪問では、松本町長から歓迎の挨拶があり、その後、選手の皆さんからはサイン色紙、町からは土佐文旦が贈呈されました。

小林プロは、「ゴルフ場の設備の状態が良く、とても良い練習ができています。今回の合宿の成果を活かして町の皆さんに良い報告ができるように頑張りたい」と話



左から、古田幸希プロ、加藤俊英プロ、大関翔平プロ、松本町長、小林プロ、松岡利樹プロ、辻結菜選手

と話しました。